

Postulat

von Robert Schönbächler (CVP)
und Andres Türler (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten, sich bei Kanton, Bund und den SBB dafür einzusetzen, dass die Anbindung von Zürich und damit des Wirtschaftsraums Zürich an das im Entstehen begriffene Hochgeschwindigkeitsnetz der europäischen Bahnen realisiert und die dafür notwendigen Rahmenbedingungen geschaffen werden.

GR Nr. 2000 / 35

Begründung:

Für den Wirtschaftsraum Zürich hat die Einbindung in das europäische Hochgeschwindigkeitsnetz (HV) eine verkehrs-, wirtschafts- und staatspolitische Bedeutung. Die Stadt Zürich hat sich dafür einzusetzen, dass sie vollwertig in die europäischen Hauptachsen eingebunden wird. In den nächsten 25 Jahren werden im Fernverkehr (Paris, Brüssel, Frankfurt, Stuttgart, München, Mailand, Hamburg usw.) massive Frequenzzunahmen in den Passagierzahlen erwartet.

